

Jünger und besser - ein neues Tennistalent in der U 14

Celine Beckenstein gewinnt die Tennis-Kreismeisterschaften - herzlichen Glückwunsch!



Lauenstein (wbn). Herzlichen Glückwunsch! Celine Benkenstein (TC Lauenstein) gewinnt die Tennis-Kreismeisterschaften der U 14! Als 11-Jährige war Celine Benkenstein um 3 Jahre jünger als die Konkurrenz.

Dies spornte sie an und mit deutlichen 2-Satz-Siegen ließ sie nichts anbrennen. In der ersten Runde wurde Marei Pötz (TV Bad Münder) mit 6:3/6:0 besiegt. Noch deutlicher der Sieg gegen Sarah Schumann (TSC Fischbeck), die mit 6:1 / 6:0 den kürzeren zog. Im Finale traf Celine dann auf die Nr. 1 der Setzliste, Jana Heinzelmann (SV Eintracht Afferde). Auch diese hatte beim 6:3/6:3 keine Chance.

(Zum Bild: Celine Benkenstein mit Trainer. Die kleine Celine zeigt eine reife Leistung. Foto: Meyer)

Fortsetzung von Seite 1

26. Mai 2010 - Starke Leistung im Tennish Nachwuchs

Geschrieben von: Lorenz

Mittwoch, den 26. Mai 2010 um 20:32 Uhr

Dieser Juwel des TC Lauenstein wird inzwischen von Claus Mohnkopf (TC Eschershausen) trainiert. Ihre Punktspiele bestreitet Celine in einer Spielgemeinschaft mit dem TC Alfeld in der 1. Bezirksliga C mit der ebenfalls hoch talentierten Theresa Waßmann.